

マスターの品格はあれ以後、少しも高まっておりません。かく云う私も同じくです。旦那さんの前では決して着替え  
そして素顔をみせない（旦那さんが 目覚める前に朝の身支度を整えておく）、放屁などもってのほか！という奥様が実際に居ると知りびっくりしております。  
昨今のこの暑さ！気温と体温が一緒で、まるで両生類になってしまったように肌はしっとり、否、ジットリ（注：我が家にクーラーはありません）

熱中症にでもなって世間様に御迷惑をおかけしては、いけないと思ひたすら水分を摂取。湧くように汗がでる！

「こんだけ汗をかく生活してるのに何故？やせないの！」不思議でたまらない???

この歳になってアップパーを着る中年女性の心理がよく解りました。

これでもかと胸の谷間クッキリの若い女性を見ると（寄せてるの？上げてるの？誰に見て欲しいの？）と思ってしまうのは、ヒガミでしょうか？

でも今流行の服はどう見ても妊婦服に見えるし、浴衣着てヒールはないでしょう！と中年おばはんは思うのです。

せめて可愛い（と本人は思ってる）アップパー着て、先日は**選挙に行きました**。

‘ 07 July · 30